



Espagne : l'interdiction de fumer s'étend

Rubrique : actualités - Date : vendredi 4 juin 2010

L'Espagne va modifier sa loi contre le tabagisme et étendre l'interdiction de fumer aux bars, cafés et restaurants ainsi qu'à tous les autres espaces publics fermés en 2011, a annoncé hier la ministre de la Santé Trinidad Jimenez. souligne l'AFP dans une dépêche.

La Fédération de l'hôtellerie est fermement opposée à l'extension de la loi évaluée une chute de 7% des ventes et de 10 à 15% dans les bars et cafés en cas d'interdiction totale de fumer.

La nouvelle proposition de loi doit être examinée par le Parlement fin juin.

[lire la dépêche sur le figaro.fr](#)